

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 1 DE AGOSTO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.358 | EDICIÓN AMÉRICA



TRÁFICO Los drones empiezan a multar a los conductores



ARGENTINA Roberto Lavagna: "Hay que modificar el acuerdo con el FMI"

SONDEO 40DB. TRAS LA INVESTIDURA FALLIDA

Masivo rechazo del votante del PSOE y Podemos a otras elecciones

Solo el 5% de quienes apoyaron a Sánchez e Iglesias quiere nuevos comicios, frente al 64% del PP, 52% de Ciudadanos y 79,9% de Vox

La inmensa mayoría de los votantes de izquierdas apuestan por evitar una repetición electoral. Así se desprende de la encuesta realizada por 40dB. para EL PAÍS y que pulsa el estado de opinión de los españoles tras la investidura fallida de Pedro Sánchez. El sondeo muestra que solo el 5% de quienes apoyaron al PSOE y a Unidas Podemos desea volver a las urnas. En la derecha, en cambio, son mayoría los que prefieren una repetición electoral para sortear el actual bloqueo: el 64,1% de los votantes del PP, el 52,2% de Ciudadanos y el 79,9% de Vox quieren esa salida.

El sondeo constata que los ciudadanos, sin importar el color político, consideran que el bloqueo perjudica al país en todos los ámbitos. En el reparto de culpas por el fracaso de la nego-ciación, el 75,2% de encuestados apunta a Podemos, y el 69,3% al PSOE, aunque son los votantes socialistas los más críticos con su propio líder. El infructuoso desenlace de las negociaciones ha provocado sensaciones diferenciadas según los bloques ideológicos. Entre los votantes de izquierdas prevalecen los sentimientos de decepción, tristeza o enfado, mientras que en el electorado del PP y Vox la mayoría afirma haber sentido alivio, satisfacción o felicidad. Los encuestados de Ciudadanos están más di-PÁGINAS 22 Y 23

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Sánchez saluda a la presidenta electa de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ayer en La Moncloa. / J. ROJAS

Sánchez busca la vía portuguesa

Convoca a agentes y colectivos sociales para diseñar una propuesta

CARLOS E. CUÉ, **Madrid** El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, decidió ayer mover pieza para intentar convencer a Unidas Podemos de que apoye la vía portuguesa, es decir, un Gobierno en solitario del PSOE

con un acuerdo programático. Sánchez envió una carta a la militancia en la que explicó que se reunirá con agentes y colectivos sociales, que puedan colaborar en la creación de una propuesta para alcanzar ese Ejecutivo progresista.

PÁGINA 24

La Reserva Federal da un giro y rebaja el tipo de interés

El recorte, el primero en EE UU desde 2008, es de 0,25 puntos

SANDRO POZZI. Nueva York
La Reserva Federal de Estados
Unidos dio ayer un giro a su política: rebajó los tipos de interés
por primera vez en más de una
década. El recorte es tímido, de
0,25 puntos, pero supone un punto de inflexión para el banco central, ya que se trata de la primera bajada que aplica desde que
se inició la crisis con la caída de
Lehman Brothers en 2008. Jerome Powell, presidente de la institución, cede ante la presión de
los mercados y del presidente Donald Trump, que llevaba meses
reclamando la rebaja. PAGINA 43

La eurozona entra en una fase de desaceleración

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**La economía de la zona euro vuelve a mostrar señales preocupantes. Entre abril y junio, los 19 países que comparten la moneda única redujeron su crecimiento trimestral a la mitad: del 0,4% al 0,2%, según Eurostat. El dato ensombrece el buen inicio del año, cuando el fuerte avance de la actividad se impuso a las predicciones más agoreras, y empuja al Banco Central Europeo a tomar nuevas medidas.



revista^v

Yo camino

De Madrid a Albalate de Zorita (Guadalajara), crónica en primera persona de un viaje a pie. Siete días con una duda a cuestas: ¿por qué caminamos? Patricia Gosálvez



El asesino siempre es el mayordomo

Daniel Verdú



Ponerse pelo antes de un funeral

Manuel Jabois



La búsqueda de Moby Dick que acabó en un naufragio

Elvira Lindo lleva a la escena la dura infancia de su padre